

Intervention en soutien à Gilles PIAZZOLI



Au nom de notre Fédération nationale des personnel des organismes sociaux CGT, je tiens à remercier les unions départementales du Var et des Bouches du Rhone et l'union locale de Draguignan qui se sont mobilisées depuis 2015 pour défendre notre camarade Gilles et que justice lui soit rendue au bout de 6 ans !

Vous tous réunis ici en êtes la preuve, c'est en marchant sur ses deux jambes : territoires et professions que notre CGT est forte. La solidarité est notre force et vous tous aujourd'hui en êtes la preuve ! C'est notre travail en commun qui fait qu'aujourd'hui de partout les soutiens à Gilles affluent. De Normandie, d'Ile de France, de Rhône-Alpes, du Languedoc et de toute la région PACA vous êtes venus, actifs et retraités ! Défendre nos camarades, c'est l'affaire de toute la CGT.

Si Gilles est là aujourd'hui c'est pour avoir voulu défendre et réhabiliter le projet porté par Ambroise Croizat et mis en œuvre par des militants CGT et PCF. Enlever la peur du lendemain à toutes et tous. Faire en sorte que maladie ou vieillesse ne riment plus avec misère, permettant à chacun de vivre dignement. En bref mettre la solidarité au centre de notre société « que chacun cotise selon ses moyens et reçoivent selon ses besoins ».

Ce que la France ruinée au sortir de la guerre a réussi à faire en créant la Sécurité sociale, on ne pourrait plus le faire alors que nous sommes la 6e puissance économique mondiale ? Oui il y a des déficits, oui la dette publique a augmentée et alors ? Le problème c'est bien le coût du capital qui réclame des milliards magiques pour les entreprises sans contreparties et qui laisse les étudiants et notre jeunesse faire la queue aux Restos du cœur. Chaque problème a sa solution et la notre c'est de renverser ce système capitaliste qui ruine les peuples et pille notre planète.

Avec la crise sanitaire que nous vivons depuis un an plus que jamais la Sécurité sociale a joué son rôle d'amortisseur social même si on peut toujours s'améliorer. Un exemple parlant : 10 jours d'hospitalisation en réanimation coutent 38000e. En France cela a pu être pris en charge par notre système alors qu'aux Etats Unis ces factures ont découragés de nombreux malades amplifiant ainsi les dégats et l'essor de la pandémie.

L'utilité et la modernité des idées d'Ambroise Croizat ne sont plus à démontrer, c'est d'ailleurs pour ça que les attaques ultra-libérales sont aussi fortes ! Hier c'était la casse de l'hôpital public en asséchant ses financements et dont nous payons le prix aujourd'hui. Au 1er juillet ils veulent s'attaquer aux chômeurs et à leurs droits en baissant drastiquement le montant des allocations et en durcissant les conditions d'indemnités. Depuis un mois, intermittents et précaires se mobilisent en occupant des lieux culturels, nous appelons donc tous nos syndiqués à rejoindre ce mouvement à travers de « vendredi de la colère » pour obtenir par la lutte le retrait de cette réforme.

Aujourd'hui 1 chômeur sur 2 n'est pas indemnisé et pourtant le gouvernement les considère comme des assistés. Mais qui sont les assistés aujourd'hui ? Qui sont les profiteurs ? C'est bien Carrefour qui profite du chômage partiel et des aides à l'emploi des jeunes alors que son chiffre d'affaires a augmenté de 20% ! Ce sont bien les grands groupes qui bénéficient d'aide publiques en licenciant ou en continuant de verser des dividendes.

Face à cela notre Fédération et l'ensemble de ses secteurs réaffirme que le 100% Sécu qu'elle porte dans la droite ligne d'Ambroise Croizat doit être défendu coûte que coûte par toute la CGT. Famille, maladie, perte d'emploi, retraite et droit à l'autonomie doivent être notre socle pour le changement de système auquel nous aspirons. La Sécurité sociale est une idée plus neuve que jamais ainsi nous pouvons même réfléchir à la prise en charges de nouveaux besoins comme le logement ou une alimentation saine. Ce sont des luttes que nous devons mener d'arrache-pieds !

Car ne nous y trompons pas mes camarades ! Nos directions, l'Etat et le patronat mènent bien une guerre de classe. Ils veulent détruire nos conquêtes sociales et ré-écrire l'histoire. Ils ont voulu effacer le souvenir de la Commune en construisant le sacré-cœur mais la Commune reflourira !

Aujourd'hui ils veulent effacer Ambroise Croizat de notre histoire. Et pourtant grâce à des camarades comme Gilles, grâce à votre mobilisation massive et aux pétitions nous allons faire entrer Ambroise Croizat au Panthéon !

Vive Gilles, vive la Sécurité sociale et vive la CGT !